



Captura de vídeo

**EL DATO**

**LA JEFA DE GOBIERNO**, Claudia Sheinbaum, dijo estar dispuesta a invitar al senador a dar una conferencia en la Ciudad de México y reiteró su llamado a la unidad en la 4T.

El senador Ricardo Monreal, al agradecer su inclusión en la lista de presidenciables, el pasado lunes.

# Aceptan que Monreal sea parte de las corcholatas

• Por Frida Sánchez  
elsa.sanchez@razon.com.mx

**AYER, LA** Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que "no tiene problema" en que se sume al senador Ricardo Monreal y al diputado federal Gerardo Fernández Noroña, a las corcholatas presidenciales rumbo a los comicios del 2024.

"Yo creo que cuando uno habla de unidad, tiene que actuar en consecuencia; entonces, yo no tengo problema, al contrario, qué bueno que se le invite a todos los que deseen, inclusive hubo un llamado del presidente de nuestro partido para que se facilitara que todas las corcholatas pudieran ir a informar, a platicar sobre sus temas, siempre en el marco de la ley a las distintas entidades de la República", dijo.

Cuestionada al respecto en conferencia de prensa, la mandataria se dijo abierta a invitar al senador Monreal a dar una conferencia en la Ciudad de México.

En ese sentido, enfatizó que si en Morena

se habla de "unidad" entonces se debe actuar bajo ese principio.

"Hasta podría decirle a Ricardo que viniera, por si quiere hacer una conferencia en la ciudad y estamos abiertos, no tengo ningún problema, al revés, y esto es algo a todos los que somos parte de este movimiento, si decimos que estamos en unidad, hay que actuar en consecuencia, estemos de acuerdo o no", señaló.

En el caso de Gerardo Fernández Noroña, la mandataria destacó que él tiene "todo el derecho a participar", además de que ningún gobernador ni jefe de Gobierno le debe dar permiso para participar.

"Un jefe de Gobierno, un gobernador, no le da permiso a alguien, a menos que se pida por una plaza pública, un asunto administrativo. Es la libertad absoluta, por eso luchamos siempre", resaltó.

Sheinbaum Pardo reiteró que la apuesta de la oposición es "que haya ruptura" en la 4T, lo cual, aseguró, no ocurrirá.